

Im Schul-, Kultur- und Sportausschuss wurde folgende Ergänzung beschlossen:

"Die Verwaltung wird beauftragt, bis zur nächsten Ratsversammlung eine Gegenüberstellung der Gesamtkosten des neuen und alten Konzeptes, eines Sachkontenvergleiches sowie eine Übersicht darüber, welche Summen den jeweiligen Schulen zugekommen sind, vorzulegen."

Der Hauptausschuss schließt sich der Ergänzung aus dem Schul-, Kultur- und Sportausschusses im Rahmen seiner Vorberatung an.

Die Verwaltung hat ergänzende Unterlagen vorgelegt. Damit wird dem vorgenannten Beschluss bereits entsprochen.